

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Penelitian

Indonesia dapat disebut sebagai negara berkembang yang salah satu cirinya adalah memiliki perekonomian yang belum stabil. Salah satu upaya pemerintah Indonesia menstabilkan perekonomian tersebut dengan mendorong para pelaku ekonomi dalam membangun ekonomi baik swasta, asing maupun BUMN/ BUMD. Setiap perusahaan dipacu agar beroperasi secara efektif dan efisien agar hasil produknya mempunyai daya saing dan memenangkan persaingan. Perusahaan yang jangka panjang atau pun jangka pendek harus direncanakan secara matang dan harus dilakukan suatu pengendalian.

Menurut **Kurnia dan Suhayati (2009:221)** dalam bukunya **Auditing Konsep Dasar dan Pedoman Pemeriksaan Akuntan Publik**, pengendalian intern adalah suatu proses yang dipengaruhi oleh dewan komisaris, manajemen dan personel satuan lainnya dalam suatu entitas, yang dirancang untuk memberikan keyakinan memadai guna pencapaian tujuan-tujuan berikut: keandalan pelaporan keuangan, menjaga kekayaan dan catatan organisasi, kepatuhan terhadap hukum dan peraturan, dan efektivitas dan efisiensi operasi. Pengendalian sangat penting, karena pengendalian yang memadai dapat mengurangi terjadinya kesalahan baik yang sengaja maupun tidak sengaja dalam melaksanakan kegiatan perusahaan, serta kemungkinan terjadi kesalahan akan dapat diketahui dan diperbaiki.

Sama halnya pada perusahaan *Garment* yang merupakan salah satu perusahaan manufaktur yang mengolah bahan mentah menjadi barang jadi, harus dapat meningkatkan efektivitas pengendalian intern biaya produksi perusahaan agar dapat memperoleh keuntungan yang kompetitif. Perekonomian yang kompetitif, biaya sulit untuk dikendalikan oleh perusahaan dikarenakan adanya pengaruh faktor eksternal. Oleh karena itu diperlukannya pengendalian intern biaya produksi. Pada setiap perusahaan, sistem pengendalian intern biaya produksi berbeda-beda setiap perusahaannya. Jika dalam perusahaan kecil tidak terlalu sulit dalam melaksanakan pengendalian intern biaya produksi tetapi berbeda dengan perusahaan besar terdapat aktivitas atau kegiatan yang sangat banyak dan kompleks, sangat sulit untuk melakukan pengendalian intern biaya produksi tersebut. Dalam perusahaan besar pimpinan perusahaan tidak mungkin dapat melakukan pengawasan secara menyeluruh termasuk pada pengendalian intern biaya produksi. Oleh karena itu diperlukannya audit internal dalam perusahaan besar.

Peran audit internal adalah suatu cara yang dapat dilakukan perusahaan dalam melakukan pengendalian intern terhadap biaya produksi. **Tugiman (2006 : 11)** menyebutkan bahwa audit internal merupakan suatu fungsi penilaian yang independen dalam suatu organisasi untuk menguji dan mengevaluasi kegiatan organisasi yang dilaksanakan. Dalam perusahaan audit internal sangat dibutuhkan dalam pengendalian intern atas biaya produksi karena apabila terjadi kesalahan maka akan mengakibatkan keadaan yang sangat merugikan bagi perusahaan tersebut.

Berdasarkan latar belakang permasalahan diatas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dan menuangkannya ke dalam suatu judul penelitian yaitu :

“Pengaruh Audit Internal Terhadap Efektivitas Pengendalian Intern Biaya Produksi” (Studi Kasus pada PT Forever Garmino)

1.2 Identifikasi Masalah

Dari uraian latar belakang penelitian, masalah yang dapat diidentifikasi sebagai berikut :

Bagaimana besarnya pengaruh audit internal terhadap ekektivitas pengendalian intern biaya produksi pada perusahaan

1.3 Maksud dan Tujuan Penelitian

1.3.1 Maksud Penelitian

Sehubungan dengan latar belakang dan identifikasi masalah diatas, penelitian ini dimaksudkan untuk menguji dan menganalisa pengaruh audit internal terhadap efektivitas pengendalian intern biaya produksi.

1.3.2 Tujuan Peneitian

Dari perumusan masalah yang telah penulis uraikan sebelumnya , tujuan penelitian adalah sebagai berikut :

Untuk menguji dan menganalisa pengaruh audit internal terhadap efektivitas pengendalian intern biaya produksi.

1.4 Kegunaan Penelitian

Kegunaan penelitian ini adalah :

- 1 Bagi Penulis

Penelitian ini berguna untuk penulis sebagai suatu pengalaman dan suatu ilmu baru dan sebagai salah satu syarat untuk menempuh ujian Sarjana.

2 Bagi Akademisi

Dapat memberikan pengembangan ilmu dalam bidang audit khususnya mengenai topik Pengaruh Audit Internal Terhadap Efektivitas Pengendalian Intern Biaya Produksi. Untuk peneliti selanjutnya, semoga penelitian ini dapat menjadikan referensi dari pertimbangan untuk melakukan penelitian lebih lanjut.

3 Bagi Pihak Lain

Dapat menjadi tambahan informasi bagi manajemen tentang pentingnya Pengaruh Audit Internal Terhadap Efektivitas Pengendalian Intern Biaya Produksi untuk dijadikan masukan dalam penyusunan kebijakan perenanaan dan pengendalian operasi yang lebih efektif.